

YesWeCanToo – Behinderung@DRG



Auf dem RöKo Wiesbaden 2023 hat sich die neue Fokusgruppe YesWeCanToo – Behinderung@DRG gegründet, die Teil des Netzwerks Diversity@DRG ist. Teilnehmende des Gründungstreffens waren Katharina Ronstedt (Fachärztin für Radiologie am Universitätsklinikum Halle/Saale), Dorett Hoffmann (Fachärztin für Radiologie, MVZ Havelhöhe, Berlin), Jan Hertel (AiW, Klinikum Wilhelmshaven), Kathrin Ludwig (Chefärztin Radiologie, Lungenklinik Lostau) sowie Nina Keil-Wündisch und Martin Völker (beide DRG-Geschäftsstelle).

Vision

Wir wollen die Medizin und insbesondere die Radiologie als ein Arbeitsumfeld gestalten, das auf individuelle Stärken fokussiert, bei der Bewältigung von Erschwernissen unterstützt und damit das Potential eines breiten Spektrums von Fachkräften nutzt.

Mission

Wir geben Menschen mit chronischen Einschränkungen, die in der Medizin tätig sind oder sein wollen, eine achtsam moderierte Austauschplattform.

Wir vernetzen engagierte Fachkräfte mit Führungskräften, die sich trauen, die Herausforderungen des Nachwuchsmangels und der dadurch gefährdeten Krankenversorgung aktiv anzugehen.

Wir beraten Interessierte, die durch das Thema Inklusion herausgefordert werden, unabhängig von ihrer Situation, persönlichen Einstellung und Position.

Wir machen das Thema Behinderung in der Medizin sichtbar, entstigmatisieren und bauen Hemmungen ab.

ÜBER UNS

Sie wollen mehr über uns erfahren oder mitmachen? Dann schauen Sie vorbei:

www.diversity.drg.de > Fokusgruppen > YesWeCanToo